



幡羅中だより

令和6年6月26日(水)発行 第3号 生徒数562名

高く志を抱き 心豊かに
たくましく生きる生徒の育成
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒

「信頼・責任・協力」を大切にし「文武両道」
で憧れ、目標、誇りとなる学校へ

新札発行記念行事 7/3



新1万円札の顔に郷土の偉人「沢栄一翁」(深谷市ホームページ)

7月3日に新札が発行されます。日本の近代化に貢献した3名が新札の顔となります。

皆様ご存じのとおり、1万円札の顔は郷土の偉人「沢栄一翁」、生涯に500もの企業の設立に関与されたとされる実業家。5千円札は津田梅子、日本最初の女子留学生の一人であり、女子英学塾、現在の津田塾大学を創立した教育家。1千円札は北里柴三郎、世界で初めて破傷風菌の純粋培養に成功し、私立北里研究所を創立した細菌学者。それぞれ新札の裏面のデザインは、日本を代表する歴史と伝統、美しい自然、文化などが採用されています。

20年ぶり新札発行、1万円札の顔が郷土の偉人であることを記念し、深谷市内でも様々なイベントが企画され、予定されています。市内小中学校でも、航空写真の撮影や発行日には「くす玉割り」などの記念行事を企画しています。

修学旅行に行ってきました

ご報告が遅れましたが、5月29日(水)～31日(金)に3年生は修学旅行に行ってきました。前後の日程では雨の影響もあったようですが、日頃の行いの効果もあり、天候の心配はありませんでした。



班やクラスのスナップ写真は校内掲示や販売用のものをお楽しみください

1日目の東大寺と奈良公園、2日目、3日目の班別行動では多くの見学先を回ることができ、満足そうな笑顔で旅館に帰ってくる3年生の姿を見るたびに、こちらもとても嬉しくなりました。

7月の行事予定

※○数字は学年を示しています。予定は変更になることもあります。

日	曜	行 事	
1	月	3年実力テスト PTA 正副会長会議	SUL
2	火		SUL
3	水	期末テスト 新札発行記念 家庭教育学級	
4	木	期末テスト 表彰・壮行会	
5	金	交通安全指導	
6	土		
7	日		
8	月	生徒朝会 時間割中期開始	SUL
9	火	3年進路説明会	SUL
10	水	2年自然体験宿泊学習 県大会代表者会議 PTA理事会	
11	木	2年自然体験宿泊学習 3年租税教室	
12	金	学校保健委員会	
13	土		
14	日		
15	月	海の日	
16	火	期末短縮 3年性教育講演会	
17	水	期末短縮 プロジェクトMAX 給食最終日 大掃除	
18	木	期末短縮 表彰 救命救急講習(部長会)	
19	金	1学期終業式	
20	土	夏季休業日(～8/27)	
21	日		
22	月	3年三者面談期間(～7/31)	SUL
23	火		SUL
24	水		
25	木		
26	金		SUL
27	土		
28	日		
29	月		SUL
30	火		SUL
31	水		

直近の学校行事

- 6月26日(水) 学校総合体育大会陸上地区予選
- 6月29日(土) 期末テスト前部活動中止期間～7/2
- 6月29日(土) 学校総合体育大会代表決定戦
男子テニス、女子卓球、ソフトボール

幡中生の活躍紹介

6月20日(木)～22日(土)、24日(月)に行われた学校総合体育大会地区予選会における幡羅中生の活躍を紹介します。

野球 優勝 県大会 2-1 対花園中
サッカー 優勝 県大会 PK勝 対南中
ソフトボール 第2位 6/29 代表決定戦へ
男子テニス 団体 第3位 6/29 代表決定戦へ

女子テニス 個人 第2位 石塚・立部ペア 県大会
バドミントン 団体 第2位 県大会
 個人 ベスト8 中島・齋木ペア
 団体 第2位
 個人 ダブルス第2位
 金子・福嶋ペア 県大会

シングルス
 第2位 金子 沙弥さん 県大会
 第3位 福嶋 彩花さん 県大会
 第2位 石坂 健晴さん 県大会
 第3位 高橋 汰介さん

男子バスケ 第2位 対花園中
女子バスケ 優勝 県大会 対藤沢中
男子バレー 第4位
女子バレー ベスト8
男子卓球 団体 第5位 個人 2回戦惜敗
女子卓球 団体 第2位 6/29 代表決定戦へ

個人 ダブルス 優勝
 小島・関口ペア 県大会
 シングルス 第3位
 羽賀 一花さん 県大会

剣道男子 団体 優勝 県大会
 個人 第3位 逸見 啓太さん 県大会
 第5位 川田 唯斗さん 県大会

剣道女子 団体 優勝 県大会
 個人 優勝 北村 美緑さん 県大会
 第2位 竹内 結衣さん 県大会
 第5位 藤原 桃子さん 県大会

柔道男子 団体 惜敗
 個人 2回戦惜敗

柔道女子 団体 惜敗
 個人 惜敗



大会期間中、保護者の皆様には朝早くからお弁当の準備や、お休みを取得して応援いただいたり、送迎していただいたり、本当にお世話になりました。お陰様で、幡羅中生が集中して大会に臨むことができました。本当にありがとうございました。

大会期間中、できるだけ多くの部の活動を応援したいと会場を回りました。物理的に難しいとはわかっていますが、肝心の場面などに間に合わず、全ての部、全ての懸命に努力している幡羅中生を応援できず心苦しく思っています。

しかしながら、どの会場でも応援に足を運ぶと幡羅中生が喜んでくれ、声をかけてくれました。これから試合が直前に迫っているにもかかわらず、頑張っているのは生徒自身、顧問の先生、保護者の方たちなのに、ただ応援に足を運んだ校長に温かい声をかけてくれたことに感謝します。そして、最後まで粘り強く県大会を目指し、大逆転劇を演じたり、苦しい中でもリードを守り切ったり、惜しくも力を出し切り、もう少して手が届かなかつたり。幡羅中生の競技に真剣に、そして情熱をもって取り組む姿に勇気と感動をもらいました。本当にありがとう、そして頑張りました、お疲れ様でした。

1学期も残りわずかです

早いもので、1学期も残すところ1カ月弱、1学期のゴールが見えてきました。部活動では学校総合体育大会陸上地区予選、代表決定戦があり、7月初めには期末テストがあります。各学年、夏休みに向けて目標をそれぞれもち、残りの期間に取り組んでほしいと思います。

1年生

中学生になって初めて迎える夏休みです。小学生の夏休みと最も違うのは、部活動の練習があるということです。自分自身で夏休みの計画を立て実行することが必要になってきます。

2年生

昨年度の経験を生かし、部活動などでは2年生が中心となって活動が行われます。一番身近な先輩として、1年生をリードしていく必要があります。よろしくお願いします。

3年生

中学生最後の夏休み。意外と短く感じることでしょう。誰にも平等に与えられている1日24時間。有意義に使うことができるよう、しっかりと計画を立てることが大切です。

少し早めに夏休みについてお知らせしましたが、1学期のゴールを迎えるにあたり、少しだけ早めの意識をもって取り組んでほしいと思っています。